

NEUHEITEN 2017 – NEW PRODUCTS 2017

Wir freuen uns sehr, Sie auch in diesem Jahr anlässlich der CREATIVEWORLD über die aktuellen Neuheiten und Weiterentwicklungen in unserem Sortiment informieren zu dürfen. Wir sind sicher, dass nachfolgende Neuprodukte und Serienergänzungen auch Sie interessieren werden und danken für Ihre Aufmerksamkeit.

We are very pleased being able to inform you also this year during the CREATIVEWORLD about new products and developments in our assortment. Certainly the following overview will be of interest also for you. Thank you very much for your attention.

Holzrahmendisplay für Aquarellpinsel

Ein kompaktes sowie attraktives Display für die Präsentation hochwertiger Aquarellpinsel. Für Theke oder Wand geeignet (Befestigungsschiene inklusive).

Als Sortimentsvorschlag bieten wir drei Füllungen an, bestückt mit je 7 Pinseln, und zwar:

Bestellnr. / Order No. 4160-10

Serie / Series 10 No. 8, 10, 12, 14, 16
Serie / Series 1301 No. 14
Serie / Series 17 No. 9

Wooden frame display for water colour brushes

A compact and attractive display for the presentation of high-quality water colour brushes. Suitable for counter and wall (fixing device included).

We offer three different fillings with 7 brushes each, as follows:

Bestellnr. / Order No. 4160-35

Serie / Series 35 No. 8, 10, 12, 14, 16
Serie / Series 1301 No. 14
Serie / Series 17 No. 9

Bestellnr. / Order No. 4160-428

Serie / Series 428 No. 0, 1, 2, 3, 4, 5, 6



Grundfläche/Area: 290 x 75 mm
Höhe/Height: 385 mm

Bestellnr. 4160E, leer
Order No. 4160E, empty

NEUHEITEN 2017 NEW PRODUCTS 2017 SETS



Schreibpinsel-Set aus Naturhaar

Dieses hochwertige Set beinhaltet drei klassische Pinsel für die Kunst des „Schönschreibens“, die Kalligraphie. Die Schreibpinsel bzw. Plakatschreiber sind jeweils mittellang und stumpf aus sog. Rotmarder-Imitation (weiße Rindsohrenhaare eingefärbt) gearbeitet, in Silberzwingen gefasst und haben kurze schwarzpolierte Stiele.

Inhalt je 1 Stück:

Serie 1150 Schreibpinsel, No. 6 + 12

Serie 1350 Plakatschreiber, No. 9

Bestellnr. 5108

Lettering brush set made from natural hair

This high-quality set contains three special brushes for the art of beautiful writing, called calligraphy. The lettering and one-stroke brushes are made in medium length from sabeline (white dyed ox-ear hair). They have a straight edge and are finished with so-called silver ferrules and short black polished handles.

Contents 1 piece each:

Series 1150 Lettering brush, No. 6 + 12

Series 1350 One Stroke brush, No. 9

Order No. 5108



Kalligraphie-Set NOVA

Diese Pinsel sind aus extrafeinen goldfarbenen Synthetikfasern gearbeitet in Silberzwingen gefasst und haben kurze Plexistiele. Die flache Malkante ermöglicht variable Strichbreiten – runder Pinsel für Details und Korrekturen.

Inhalt je 1 Stück:

Serie 18 NOVA flach, No. 8 + 16

Serie 15700 NOVA rund, No. 0

Bestellnr. 5116

Calligraphy Set NOVA

These brushes are manufactured from finest golden synthetic fibres, worked in silver ferrules and have short perspex handles. The flat painting edge allows variable strokes – round brush for details and corrections.

Contents 1 piece each:

Series 18 NOVA flat, No. 8 + 16

Series 15700 NOVA round, No. 0

Order No. 5116



da Vinci
MADE IN GERMANY

NEUHEITEN 2016/2017

NEW PRODUCTS 2016/2017

Aufgrund von Kundenwünschen, wurde unsere auf Schluss gearbeitete MAESTRO Borstkünstlerpinselserie um eine weitere Ausführung ergänzt.

Serie 7902 *da Vinci* MAESTRO Katzenzungenfaçon, spitz

Borstenlänge extralang
mit natürlicher Borstenkrümmung
sog. Silberzwinge
lange naturpolierte Stiele
Standard-Größen No. 1 bis No. 30

In reaction to customer requests, we have completed our interlocked MAESTRO white bristle artist brush line by another shape.

Serie 7902 *da Vinci* MAESTRO filbert shape with pointed tip

extra long length bristles with the natural curve of bristles turned inwards, so-called silver ferrule
long natural polished handles
standard sizes No. 1 to No. 30

Die beliebte runde ***da Vinci casaneo*** Serie 5598 ist nun auch in der Größe 30 erhältlich:

Serie 5598 No. 30 Aquarellpinsel, rund

extraweiche Synthetikfasern mit außergewöhnlicher Elastizität und extrem hoher Farbaufnahmefähigkeit
kurze schwarzpolierte Esagonalstiele
internationales Größensortiment 1, 2, 4, 6, 8, 10, 12, 16, 20, 24 und 30

*The round shape of the popular ***da Vinci casaneo*** series 5598 is now available also in size 30:*

Serie 5598 No. 30 Water colour brush, round

made from extra soft synthetic fibres with an extraordinary elasticity and an extremely high colour absorbing capacity, so-called silver ferrule
short black polished esagonal handles
international sizes 1, 2, 4, 6, 8, 10, 12, 16, 20, 24 and 30

Rotmarderpinsel für Details und Miniaturen

Aus Ussuri-Rotmarderhaar gearbeitet, Silberzwingen, kurze, blau polierte Stiele.
Geeignet für Miniaturen-, Zinnfigurenmalerei, Tabletop, Modellbau sowie für Aquarell-, Porzellan- oder Glasmalerei.
Inhalt je 1 Stück:
No. 3/0 + 2/0 + 0 + 1 + 2
Bestellnr. 5257

Red sable brushes for details and miniatures

Made from Ussuri red sable hair, so-called silver ferrules, short blue polished handles.
Suitable for miniatures, table-top, modelling as well as for water colour, china and glass painting.
Contents 1 piece each:
No. 3/0 + 2/0 + 0 + 1 + 2
Order No. 5257



Zu unserer in 2016 erfolgreich eingeführten Serie 943 (rund) ist nun auch ein flaches Pendant erhältlich. Diese Pinsel sind, aufgrund der kompakten Größe, ideal für die vielfältigsten kreativen Ideen.

Serie 932 SYNTHETIKPINSEL XS flach

elastische goldfarbene Synthetikfasern
hochglanzpolierte Aluminiumzwinge
extra kurze, schwarzpolierte Stiele

Last year we successfully introduced series 943 (round). Now also a flat counterpart is available. Because of their compact size these brushes are ideal for many creative ideas.

Serie 932 SYNTHETIC BRUSH XS flat

elastic, golden synthetic fibres
aluminium ferrule
extra short, black polished handles

Als attraktive Präsentationsmöglichkeit in einer praktischen transparenten Runddose mit 50 Stück lieferbar.
Bestellnr. 5340

As attractive presentation a transparent round box with 50 pieces is available.
Order No. 5340



da Vinci
MADE IN GERMANY

NEUHEITEN 2017 REISEPINSEL

Unsere bewährten Serien 1503 und 1573 erfreuen sich international immer größerer Beliebtheit. Ab sofort sind zwei weitere Versionen verfügbar, was sicherlich auch die wachsende "Urban Sketcher" Szene sehr freuen wird.

Serie 1535TP **da Vinci MAESTRO** Aquarellpinsel, rund

sogenannter Taschenpinsel
sibirische Kolinsky-Rotmarderhaare von ausgesuchten männlichen Winterschweiften, besonders fein ausgeformte Spitze und hohe Elastizität, zweiteiliger schwarzer Kunsthorngriff, Standard-Größen No. 3, 5 und 7 in transparenter Einzelverpackung

da Vinci Geschenkset
je ein Stück der Serie 1535 No. 3, 5, 7
Bestellnr. 5382-1535

Serie 1593TP **da Vinci casaneo** Aquarellpinsel, rund

sogenannter Taschenpinsel
extraweiche Synthetikfasern mit außergewöhnlicher Elastizität und extrem hoher Farbaufnahmefähigkeit zweiteiliger schwarzer Kunsthorngriff Standard-Größen No. 2, 4 und 8 in transparenter Einzelverpackung

Unser **casaneo**-Sortiment empfehlen wir auch allen Anwendern, die eine vegane Lebenseinstellung bevorzugen.

NEW PRODUCTS 2017 TRAVEL BRUSHES

Our proven series 1503 and 1573, are getting more and more popular on many international markets. From now on two additional versions are available, which will certainly please also the growing "urban sketcher" scene.

Series 1535TP
da Vinci MAESTRO
Water colour brush, round
so called pocket brush
siberian Kolinsky red sable hair, from selected male winter tails, pointedly shaped with high elasticity, double section black artificial horn handles, standard sizes No. 3, 5 and 7 in transparent, single packaging

da Vinci Gift Case
one piece each series 1535 No. 3, 5, 7
Order No. 5382-1535

Series 1593TP
da Vinci casaneo
Water colour brush, round
so called pocket brush
made from extra soft synthetic fibres with an extraordinary elasticity and an extremely high colour absorbing capacity, double section black artificial horn handles, standard sizes No. 2, 4 and 8 in transparent, single packaging

We recommend our **casaneo** assortment also to all those artists who prefer a vegan life style.

da Vinci MAESTRO
Display für Taschenpinsel
gefüllt mit Serie 1535TP
Inhalt: 9 Pinsel
Bestellnr. 4092-1535TP

da Vinci MAESTRO
Display for pocket brushes
filled with series 1535TP
Contents: 9 brushes
Order No. 4092-1535TP

da Vinci casaneo
Display für Taschenpinsel
gefüllt mit Serie 1593TP
Inhalt: 9 Pinsel
Bestellnr. 4092-1593TP

da Vinci casaneo
Display for pocket brushes
filled with series 1593TP
Contents: 9 brushes
Order No. 4092-1593TP

Grundfläche/Area: 180 x 120 mm · Höhe/Height: 320 mm

da Vinci
MADE IN GERMANY

NEUE VERKAUFSEINHEITEN für JUNIOR und FIT FOR SCHOOL AND HOBBY

NEW SELLING UNITS for JUNIOR and FIT FOR SCHOOL AND HOBBY



da Vinci JUNIOR

Die Serien 303, 304 sowie 5076 unserer bewährten Synthetikpinsel-Generation für Kindergarten und Schule offerieren wir ab sofort in attraktiven Verkaufseinheiten, die insbesondere für Großhändler mit Abholmärkten geeignet sind.

Gerne stellen wir Ihnen hierzu ein separates Angebotsblatt zur Verfügung.

da Vinci JUNIOR

From now on we offer series 303, 304 as well as 5076 of our proven synthetic brush generation for kindergarten and school in attractive selling units, which are particularly suitable for wholesalers with cash & carry markets.

On request we will be pleased to send you a separate offer sheet.

Tischdisplay „Open Sale“

Dieses platzsparende Kartondisplay bietet die Möglichkeit, ein kompaktes Pinselsortiment in „open sale“ zu offerieren. Das Display wird gefüllt, also „verkaufsbereit“, geliefert. Verfügbar sind:

Sortiment
da Vinci JUNIOR
gefüllt mit Serien:
303 und 304
Inhalt: 93 Pinsel
Bestellnr. 4090JUN

Sortiment
da Vinci
FIT FOR SCHOOL AND HOBBY
gefüllt mit Serien: 373 und 374
Inhalt: 93 Pinsel
Bestellnr. 4090FIT

Table display Open Sale:

This space saving cardboard display makes it possible to offer in an attractive way a brush assortment in "open sale". The display will be delivered already filled. Available are:

Assortment
da Vinci JUNIOR
filled with series 303 and 304
Contents: 93 brushes
Order No. 4090JUN

Assortment
da Vinci
FIT FOR SCHOOL AND HOBBY
filled with series 373 and 374
Contents: 93 brushes
Order No. 4090FIT

Grundfläche/Area:
100 x 160 mm

Höhe/Height:
90 mm

(ohne Pinsel/ without brushes)



4090JUN



4090FIT

da Vinci
MADE IN GERMANY

WICHTIGE NEUHEITEN IN SACHEN BREITE PINSEL

IMPORTANT NEWS ABOUT OUR MOTTLER BRUSHES



Ab sofort werden unsere Breiten Pinsel mit einer optimierten, transparenten Schutzhülle versehen.

Dies betrifft die Breiten 20 bis 80 mm unserer Serien:

510, 553, 560, 582, 5036, 5040, 5076, 5080, 5096, 5098, 7055, 7057.

Diese Hüllen sind wiederverschließbar.

From now on our mottler brush heads will be furnished with an improved transparent protective cover.

This concerns the sizes 20 to 80 mm of the following series:

510, 553, 560, 582, 5036, 5040, 5076, 5080, 5096, 5098, 7055, 7057.

These covers are reclosable.



POS-CARDS für Breite Pinsel

In Verbindung mit unseren informativen Beschriftungsstreifen haben wir eine zusätzliche Produkt-Kommunikation am Point of Sale speziell für unsere breiten Pinsel konzipiert. Der Anwender kann sich somit schnell und übersichtlich informieren.

Die POS-CARDS werden über den Außendienst verteilt oder können direkt angefordert werden.

POS-CARDS for mottlers

In addition to our description strips, we have conceived another product information especially for our mottlers.

The customer gets quick and clear information about the characteristics of the different qualities.

The POS-CARDS will be distributed through our sales representatives and may also be asked for directly.



Überarbeiteter Füllvorschlag 4155 für Breite Pinsel

Die Bestückung unserer bisherigen Verkaufsmöbel für Breite Pinsel wurde überarbeitet und aktualisiert. Bitte fordern Sie unser übersichtliches Angebotsblatt an.

Revised filling proposal 4155 for mottlers

The filling of our selling furniture for mottlers has been revised and updated.

Please ask for the overworked offer sheet.

